

Die Demminer waren zu Gast!



In der Woche vom 8. bis 12. Mai 2017 hatten wir Besuch von unserer Partnerschule aus Demmin. Sie reisten am Montag mit dem Zug an und übernachteten in der Woche in unserer Schule. Am Dienstag fuhren sie mit einer Gruppe von



Werkstufenschülern nach Hamburg. Auf dem Programm standen die Hafencity, das Miniaturwunderland, die Landungsbrücken und der alte Elbtunnel.

Es war ein toller Tag. Im Miniaturwunderland gab es sehr viel zu bestaunen.



Am Mittwoch ging es mit Bus und Bahn nach Kiel. Vom Bahnhof ging es gleich auf den Fördedampfer. Ziel war die Anlegestelle „Bellevue“

Von dort ging es dann zu Fuß zur Forstbaumschule, wo wir lecker zu



Mittag aßen.

Mit dem Schiff fuhren wir dann wieder zurück bis zum Landtag und gingen dann an der Kiellinie bis in die Stadt.



Bevor wir dann wieder nach Itzehoe fuhren, nutzten einige noch die Einkaufsmöglichkeiten im Sophienhof.



Am Donnerstag besuchten wir die Außenstelle, machten einen Stadtbummel durch Itzehoe, aßen in der Außenstelle zu Mittag und genossen den Generationenpark am Langen Peter.

Zum Abschluss des Tages grillten wir mit unseren Gästen an der Stammschule.



Freitag nach dem Frühstück machten sich dann die Gäste wieder auf die Heimfahrt mit der Bahn nach Demmin. Es gab eine herzliche Verabschiedung, da sich einige neue Freundschaften gefunden hatten.



Wir freuen uns schon auf den Gegenbesuch im nächsten Jahr in Demmin.

